

Kamen Rider Onyx

Von Tidus_Strife

Kapitel 13: Episode 13

Episode 13:

Der Ancient machte sich bereit, sein Schwert auf Takashima niedersausen zu lassen. Doch plötzlich wurde er von einigen Schüssen getroffen. Überrascht drehte der Ancient sich um und sah die verwandelte Karin auf sich zukommen. „Macht es dir was aus, wenn ich dich vernichte?“ fragte Karin „Hast du was gesagt? Ich kann dich nicht hören.“ „Noch so ein großspuriger Kamen Rider.“ sagte der Ancient „Egal wie viele es von euch gibt. Ich werde euch alle vernichten.“ „Na, das werden wir ja sehen.“ sagte Karin „Pass mal auf, wer gleich am Boden liegt.“ Der Ancient holte mit seinem Schwert aus. Doch Karin sprang über ihn hinweg und feuerte dabei auf ihn. Als sie landete, sagte sie: „Okay, ich mach es nicht ganz so unfair. Siehst du, ich stecke sogar meinen Blaster weg.“ Der Ancient rannte auf Karin zu. Doch sie machte einen Schritt zur Seite und verpasste dem Ancient dabei einen Tritt. „Nicht gerade geschickt.“ sagte Karin „Dann schau dir mal mein großes Finale an.“ Sie drückte einen Knopf an ihrem Gürtel, woraufhin eine Computerstimme sagte: „Rider Kick!“ Unter ihren Schuhsohlen bildete sich eine Wasserschicht. Karin nahm Anlauf und rutschte dank der Wasserschicht auf den Ancient zu. Bei ihm angekommen verpasste sie ihm einen Überschlagkick. Der Ancient ging zu Boden und explodierte. Karin verwandelte sich daraufhin zurück. „Steh auf, Takashima.“ sagte sie „Oder willst du hier ewig liegen bleiben?“ „Du hast mich gerettet.“ sagte Takashima. „Ja, das ist nicht abzustreiten.“ sagte Karin „Wenn du nicht immer so ein Hitzkopf wärst, würdest du in solche Situationen viel seltener geraten. Und mit deinem Verhalten machst du dir auch nicht viele Freunde. Lass dir das eine Lehre sein. Ändere dich, bevor es zu spät ist. Daraufhin ging Karin und ließ einen nachdenklichen Takashima zurück.

In der Sporthalle der Ancients kam der Sensei in seiner Bären Gestalt an und ging auf Kazuma und Saya zu. „Sensei.“ sagte Saya und verbeugte sich. „Steh auf.“ sagte der Sensei „Ich bin heute nicht zu irgendwelchen Formalitäten hier. Kazuma wollte mich sprechen.“ „Es geht um die Rider.“ sagte Kazuma „Sie werden immer mehr zum Problem. Nun ist wieder ein neuer Rider hinzugekommen. Ein Mädchen.“ „Ich weiß.“ sagte der Sensei „Aber sie ist noch neu und unerfahren.“ „Sie hat mittlerweile zwei von uns erledigt.“ sagte Kazuma „Das kann so nicht weitergehen. Wir müssen sie aufhalten.“ „Ich werde erst einmal sehen, wie sie sich so schlägt.“ sagte der Sensei „Vielleicht ist es gar nicht nötig, dass wir sie aufhalten müssen.“ „Ich mag deine Ansichten nicht.“ sagte Kazuma „Dienst du uns wirklich?“ „Ich bin mein eigener Herr.“ sagte der Sensei. Daraufhin ging er. „Und was jetzt?“ fragte Saya. „Das, was wir

eigentlich tun wollten.“ sagte Kazuma „Wir töten dieses Mädchen. Ich habe den Sniper auf sie angesetzt.“ „Das gefällt mir.“ sagte Saya „Sie wird ihm nicht entkommen. Er wird sie durch die ganze Stadt jagen.“ „Und schon bald wird sie nicht mehr leben.“ sagte Kazuma „Der Sniper hat noch nie versagt.“

Takashima war im Nightfire und trank ein Bier. Da setzte sich Haruka neben ihn. „Dich sieht man auch immer öfter hier.“ sagte Takashima. „Das gleiche kann ich auch über dich sagen.“ sagte Haruka „Was ist los? Du wirkst so nachdenklich.“ „Das bin ich auch.“ sagte Takashima „Ist mein Weg als Einzelkämpfer wirklich so falsch? Heute hätte er mir fast das Leben gekostet. Wenn Karin nicht rechtzeitig zur Stelle gewesen wäre, dann wäre ich jetzt tot. Ich war zu überheblich.“ „Ich glaube, diese Erfahrung schadet dir gar nicht.“ sagte Haruka „Auf vernünftigen Weg hätte man dir eh nicht klarmachen können, dass deine Alleingänge falsch sind.“ „Ich weiß.“ sagte Takashima „Vielleicht sollte ich wirklich aufhören, Makito übertreffen zu wollen. Hier steht weitaus mehr auf dem Spiel. Die Ancients sind höchst gefährlich.“ „Takashima ist aufgewacht.“ sagte Haruka „Dass ich das noch erleben darf.“ „Spotte du nur.“ sagte Takashima „Aber bitte sag Makito noch nichts davon.“ „Mach ich nicht.“ sagte Haruka „Versprochen. Aber was wirst du als nächstes tun?“ „Ich denke, ich werde mich bei Karin entschuldigen müssen.“ sagte Takashima „Ich war wohl ziemlich hart zu ihr. Dabei hat sie es nur gut gemeint.“ „Ja, du solltest dich auf jeden Fall entschuldigen.“ sagte Haruka „Man beleidigt ein Mädchen nicht so einfach.“ „Ich hab sie ja nicht direkt beleidigt.“ sagte Takashima „Aber ich war schon recht hart.“ „Wenigstens gibst du es zu.“ sagte Haruka „Du scheinst dir wirklich Gedanken über dein Verhalten zu machen.“ „Ich hoffe, sie wird mir verzeihen.“ sagte Takashima. „Das denke ich schon.“ sagte Haruka „Ich kenne Karin zwar noch nicht so lange, aber sie ist sehr nett.“ „Okay, dann sollte ich mal so langsam gehen.“ sagte Takashima „Ich hab was wieder gut zu machen.“ Daraufhin ging Takashima. „Hätte nie gedacht, dass ich ihn mal so erleben würde.“ sagte Haruka „Ihm scheint ja wirklich was daran zu liegen, dass er die Sache mit Karin klärt.“

Makito fuhr mit seinem Motorrad durch den östlichen Bezirk. Er ging einer Spur nach, denn er hatte von Arashi erfahren, dass hier vor Kurzem wohl ein Ancient gemordet hatte. So suchte Makito die Gegend ab, in der das Opfer gefunden wurde. „Ich wusste doch, dass du kommen würdest.“ sagte jemand. Makito drehte sich um und sah einen Ancient auf sich zukommen. „Du wirst dir wünschen, dass ich nie erschienen wäre.“ sagte Makito. Er legte sich seinen Gürtel um und rief: „HENSHIN!!!“ Dann steckte er seinen Edelstein in den Gürtel, woraufhin eine Computerstimme sagte: „Onyx Henshin!“ Um seinen Körper bildete sich der Anzug von Kamen Rider Onyx. Makito zog sein Schwert und schritt langsam auf den Ancient zu. „Na, komm schon.“ sagte der Ancient „Ich warte nur noch.“ Schließlich erreichte Makito den Ancient und schlug zu. Doch der wich äußerst geschickt aus. „Na, fang mich doch.“ sagte der Ancient und rannte davon. Makito rannte ihm hinterher. „Du wirst deine Spielchen noch bereuen.“ sagte Makito. In einer Seitengasse hielt der Ancient zum ersten Mal. Da griff Makito ihn mit einigen Schlägen an. Der Ancient wich weiterhin aus und machte keine Anstalten für einen Gegenangriff. Da sah Makito einen weiteren Ancient aus einer Straße kommen. Kurz darauf folgte der verwandelte Takashima. „Taka, du auch hier?“ fragte Makito. „Scheint so, als wollen sich die Ancients hier versammeln.“ sagte Takashima „Aber das wird nichts.“ Makito und Takashima drückten einen Knopf auf ihrem Gürtel. Eine Computerstimme sagte: „Rider Kick!“ Daraufhin führten Makito und

Takashima ihre Kicks aus und vernichteten so die beiden Ancients. Anschließend verwandelten sie sich zurück. „Merkwürdig.“ sagte Takashima „Er hatte sich gar nicht gewehrt.“ „Meiner auch nicht.“ sagte Makito „Fast so, als wollten sie uns von was ablenken.“ „Vielleicht war es ein Ablenkungsmanöver.“ sagte Takashima „Aber wieso dann nur wir beide? Wenn die einen Plan haben, müssten die dann nicht daran interessiert sein, dass alle drei Rider abgelenkt sind?“ Makito und Takashima sahen sich an. Ihre Blicke sagten, dass sie das gleiche dachten. „Karin!“ riefen sie gleichzeitig.

Karin war auf dem Weg nach Hause zu ihrer neuen Wohnung. Dabei dachte sie über die Ereignisse der letzten Tage nach. „Das ist zu verrückt.“ sagte Karin „Ich wollte hier nur Urlaub machen, aber jetzt bin ich so was wie eine Superheldin. Wenn ich das meinem Freund erzähle, wird er mir wohl nicht glauben.“ Da schlug plötzlich ein Schuss vor Karin ein. Erschrocken zuckte sie zusammen und sah sich um. Da entdeckte sie auf einem Dach den Sniper-Ancient. „Nicht zu fassen.“ sagte sie „Jetzt setzen die Ancients schon Killer auf mich an.“ Der Ancient gab erneut einen Schuss ab, dem Karin nur knapp ausweichen konnte. Sie ging in Deckung, doch der Ancient positionierte sich so, dass er wieder einen freien Blick auf Karin hatte.

TO BE CONTINUED...